

Editorial

Toda revista científica se compone en esencia de varios artículos originales en donde los autores presentan su experiencia.

Pero, ¿en alguna oportunidad hemos meditado el significado de un artículo publicado?

Ese artículo que leemos en un tiempo más o menos corto requiere un largo proceso para llegar hasta nosotros.

Se inicia con una hipótesis en la mente inquieta de un investigador, que durante días o semanas permanece presente en su mente.

Luego se efectúa un anteproyecto para analizar qué tipo de universo debe ser estudiado, en qué tiempo debe efectuarse el trabajo y cuáles son los recursos técnicos requeridos y si ellos se poseen o pueden adquirirse, y se consulta la bibliografía existente sobre el tema.

Si la etapa anterior se cumple y el trabajo merece y puede efectuarse, se redacta el plan de los procedimientos y con base en ellos se inicia la investigación.

Al finalizar el estudio se recopilan los datos y se analizan los resultados y si ellos, en la opinión de los autores, merecen ser dados a conocer a la comunidad se redacta el artículo y se envía a la Dirección de la Revista, que los analiza con el Comité de Redacción, y cuando ellos juzgan que este trabajo cumple con todas las normas establecidas, pasa al turno respectivo para lograr finalmente su publicación.

Por eso todo artículo que aparece en una revista científica tiene un valor inmenso, tanto para los autores como para los lectores.

FERNANDO CARDONA ARANGO
Director

JOSE GABRIEL ACUÑA DIAZ
Director